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Bachas est un petit village de 83 habitants qui ne comptait que 69 âmes en 2015. Son maire actuel, 
Bouziane Brini, parle d’explosion démographique et en donne quelques raisons. 

Bouziane Brini, un des rares maires des Terres d’Aurignac à ne pas avoir été présenté par la presse, 
raconte : "Mon épouse et moi sommes arrivés à Bachas en décembre 2007 et avons été très bien 
accueillis par les Bachassois, notamment à l’occasion de la galette des rois qui s’est déroulée quelques 
jours plus tard au foyer rural". Rapidement, il sera élu président de ce même foyer rural puis en 2014, il 
s’impliquera davantage avec un premier mandat de premier adjoint. 

Originaire de Dreux (Eure et Loire), Bouziane Brini, né en 1974, était ingénieur en informatique à Paris et 
en 2004, son épouse et lui ont tout plaqué pour se rapprocher des Pyrénées. Il a entrepris une formation 
d’accompagnateur en moyenne montagne mais un événement familial l’a "contraint" à rester à Toulouse 
jusqu’en 2007, date à laquelle ils ont trouvé ce charmant petit village où s’installer, qui représentait un 
compromis entre la ville et la montagne. 

"Ayant opté pour une reconversion professionnelle complète, je suis actuellement chargé de formation 
dans une fédération d’éducation populaire. Parallèlement, j’ai une activité syndicale importante qui me 
demande de nombreux déplacements" annonce-t-il. Cependant, très impliqué dans la vie de son village, 
il consacre le vendredi matin, jour d’ouverture de la mairie, à l’accueil des citoyens et l’après-midi à la 
gestion des dossiers communaux. Il se targue d’être très bien entouré par des conseillères motivées et 
compétentes sur lesquelles il peut compter, ainsi que sur Sylvie, la secrétaire, très efficace. Son métier lui 
permettant de travailler à distance, il peut aisément gérer sa commune avec l’aide de ses adjoints et 
conseillers municipaux. 

Il continue : "Dès que j’ai été élu maire en 2020, j’ai fait le choix de redynamiser le village en profitant de 
l’arrivée de la fibre qui a permis aux nombreux nouveaux arrivants, jeunes actifs, de mieux appréhender 
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leur vie dans ce charmant petit village. De plus, la municipalité a mis en place une communauté au sein 
de Bachas basée sur l’entraide. En effet, des journées "corvées" sont organisées plusieurs fois par an, 
auxquelles sont conviées toutes les bonnes volontés, notamment au niveau de la Chapelle de Mailho 
Blanc, lieu incontournable de pèlerinages et autres cérémonies et manifestations. Mais l’entraide 
fonctionne aussi pour les personnes âgées, malades ou ayant un besoin spécifique. Le mot d’ordre dans 
le village étant l’Entraide sous toutes ses formes". 

En 2022, la municipalité a procédé à la mise en sécurité du village avec l’installation de bornes et d’une 
cuve à incendie ainsi qu’à l’instauration des 30 km/h dans la traversée du village. Le matériel du foyer 
rural a été rénové afin que l’établissement puisse être mis en location pour les gens de l’extérieur. 

Les projets de la commune pour 2023 : "Le gros chantier pour l’année concerne la réhabilitation des deux 
appartements de l’ancienne école ainsi que la création d’un troisième à l’emplacement du préau ; deux 
appartements PMR au rez-de-chaussée et un grand, familial à l’étage pour permettre une mixité sociale 
qui nous est chère". 

Suite à l’étude lancée (soit le bâtiment était rasé, soit il était réhabilité), la décision collégiale a été de 
privilégier la rénovation pour garder le patrimoine cher aux Bachassois. De plus, pour ce faire, la 
municipalité est très bien accompagnée par les services de la sous-préfecture, du département, de la 
région et de la 5C qui soutiennent ce projet. 

L’autre projet de l’année 2023 sera l’extinction de l’éclairage public de 23h à 6h qui a été votée après un 
sondage fait auprès de la population. Cette décision interviendra dès le début de l’année prochaine et 
sera expérimentée sur une année. 

L’arrivée de nombreux nouveaux habitants, jeunes actifs souvent avec enfants, prouve qu’il fait bon vivre 
à Bachas ! 

 


